

地域が抱える問題の解決に向けた決意

10月15日、道路や河川、通信事業に関する意見・要望を伺う機会として開催された合同行政相談懇談会に、自治会や交通安全団体などからおよそ50名が参加しました。

なかでも道路に関する要望が多く、道路脇の除草作業や陥没した路面の補修など、交通事故の起因になりうる問題の早期解決に向けた要望には、早急に対応して欲しいと強く願う声が寄せられていました。



練習の成果を披露

10月16日、追分公民館で平成27年度高齢者芸能発表会が開催されました。発表会には40組の演者が出演し、舞台上でカラオケや舞踊など、日頃から練習をしてきた成果を披露。演舞の合間に手や歓声が沸いていました。発表会の最後には景品が当たる抽選会も行われ、大いに盛り上がりを見せた発表会となりました。



45周年を祝い開催！

10月17日、結成45周年を迎えた追分ひまわりコーラスが記念コンサートを開催。45周年ということで、観客120名がオリンとチエロの演奏も披露されるなど、観客120名が女性コーラスグループの美しい歌声と弦楽器の音色に耳を傾けました。

恒例の「みんなで歌おう」では、笑顔を浮かべる観客も多く、聞いて楽しい歌つて楽しい秋のひと時を過ごせたのではないか。



コミュニティ助成事業を活用 安平第一自治会が防災用備品を整備

安平第一自治会では、以前から要援護者の見守り活動やパトロールなど積極的な活動を行っていましたが、平成25年3月に自主防災組織を設立し、さらなる活動強化の一環として、今年度「防災用備品及び保管庫整備事業」により防災倉庫、発電機、アルミ式折りたたみリアカー、ガソリン携行缶などを整備しました。

この事業は、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源に一般財団法人自治総合センターが行う『コミュニティ助成事業』という宝くじの助成金で実施されました。

今後の活躍が期待されます。

